



Hier im unmittelbar benachbarten früheren Pfarrhaus der St. Martinikirche wohnte

### Friedrich Engels

(geb. 28.11.1820 in Barmen, heute Ortsteil von Wuppertal; gest. 05.06.1895 in London)

Der Sohn eines Kaufmanns und spätere berühmte Theoretiker des Sozialismus lebte und wirkte vom 11. August 1838 bis Ende März 1841 in Bremen als Auszubildender in einem Handelskontor und als freier Journalist. Hier an der Weser begann sein weltbewegendes Wirken, das er ab 1844 mit Karl Marx in Paris fortsetzte.

Informationstafel errichtet zum 200. Geburtstag von Friedrich Engels am 28. November 2020 - mit Unterstützung von Beirat und Ortsrat Mitte.

The former rectory adjacent to St. Martin's church was for several years the home of

### Friedrich Engels

(born 28.11.1820 in Barmen, now part of Wuppertal; died 05.06.1895 in London)

The son of a merchant was to become one of the leading theorists of socialism. Friedrich Engels lived in Bremen from 11 August 1838 to the end of March 1841. He worked as an apprentice in a merchant's office and as a freelance journalist. It was here by the river Weser that he began his world-shattering activities which he continued with Karl Marx in Paris from 1844.

This plaque was erected on the 200th anniversary of his birth - with support from local authorities.



[www.bremen.de/tourismus/sehenswuerdigkeiten/traditionen-originale-geschichten/friedrich-engels](http://www.bremen.de/tourismus/sehenswuerdigkeiten/traditionen-originale-geschichten/friedrich-engels)